

ひらやま 十二号

短歌

青い空

青い空で必死の中川を探す
空で必死の中川を探す



【宮崎（いど）も新聞『学年花壇』
令和六年十一月十六日】

六年三組 小山 結莉奈

樂しきおどれた
三年一組 黒木 愛唯



【宮崎日日新聞『若い日』
令和六年十一月一十日】

【宮崎日日新聞『若い目』
令和六年十一月二十六日】

今日は、じいちゃんたちと散歩をしました。まず、歩いていると緑色のみかんやきんかんの木がありました。後、どこのくらい経つと黄色くなるのかなと思いました。

【夕刊】テイリー『光の子』
令和六年十一月四日】

リーダーや団長、副団長とたくさん応えん練習をしてきて、青団全員でも三回練習をしました。なので、「何うが自分達には足りなかつたんだろう」と、とても悔しかったです。ですが、今はこの結果をしつかり受け止め、この結果を次に活かせたいと思いました。

☆入賞おめでとう!☆

【全国小学生タグラグビー大会宮崎県予選大会】
《優 勝》 財光寺ブレックス
《準優勝》 ランランラガーズ
※ 両チームとも1月の九州大会に出場

【日向市スポーツ少年団西村一新堂杯(ソフトボール)】 《第3位》 財光寺キング・富高スポーツ少年団

【第60回日向市総合文化祭柔道競技大会】
『小学5・6年生女子の部；優勝』 勇 莉々菜 [5年1組]
『小学3・4年生重量級の部；優勝』 水野 航誠 [3年2組]

『生涯スポーツ優良団体』受賞
財光寺スポーツクラブが長年の活動により文部科学省より表彰されました。おめでとうございます。



【宮崎日日新聞『若い目』
令和六年十二月七日】

次に、財光寺中学校に行きました。もみじやいちょうの秋の葉をたくさん見つけることが出来てよかったです。すると、花だんを見たぼくが、「マリー・ゴーランドだ」と言つたら、じいちゃんが、「正解」と言つてはく手をしてくれたのがうれしかったです。今日は、秋の葉を見つけ、楽しく散歩が出来たのでよかったです。

